

La Fédération attristée par le décès de Francine Beaulieu

Victoriaville, 14 mars 2025 – C’est avec une grande tristesse que la Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec a appris le décès de Francine Beaulieu, qui a occupé le poste de directrice générale de la Fédération de 2008 à 2013.

Francine a travaillé au sein de la Fédération de 2008 à 2014. Elle a toujours cru en la mission de la télévision communautaire au Québec et a travaillé avec cœur et détermination pour assurer la pérennité de notre réseau. Appréciee de ses collègues à travers la province, son engagement indéfectible a aidé des dizaines de télévisions au cours de son mandat. Elle a su consolider les bases de la Fédération, renforcer les liens avec les membres et défendre avec passion le rôle essentiel des télévisions communautaires dans le paysage médiatique québécois. Son amour et son soutien pour le milieu communautaire sont indéniables et reconnus par sa communauté.

La Fédération des télévisions communautaires du Québec tient à offrir ses plus sincères condoléances à la famille de Francine Beaulieu, ainsi qu’à ses proches et à tous ceux et celles qui ont eu le privilège de travailler à ses côtés. Son héritage continuera d’inspirer le réseau des télévisions communautaires du Québec pour les années à venir.

– 30 –

Source :

Amélie Hinse, Directrice générale

Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec

819-604-7900

ahinse@fedetvc.qc.ca